# 横川中学校だより 第4号 令和7年7月

~ともに学ばん ともに磨かん ともに進まん (校歌より)~

# 総合体育大会宇河地区大会

6月20日(金)から総合体育大会宇河地区大会が始まりました。多くの3年生にとっては最 後の大会となります。暑い日が続く中、選手たちは全力でがんばりました。

























地区大会の結果は裏面に掲載して います。

## 宇河地区大会の主な結果

【野球部】 優勝(県大会出場) 【男子バレー部】 第7位(県大会出場)

【陸上競技部】 個人延べ10名が県大会出場(1位 3名、2位 1名、3位 7名) ※詳細はホームページをご覧ください。

【女子バレー部】 予選リーグ敗退 【サッカー部】 第7位(県大会出場)

【男子バスケ部】 準優勝 【女子バスケ部】 3回戦敗退 【ソフトテニス部】2回戦敗退

【卓球部(男子)】 優勝(県大会出場) 個人 4名 ・ダブルス 3ペアが県大会出場

(第3位 須田・小林ペア)

【卓球部(女子)】 第9位(県大会出場) 個人 3名 ・ダブルス 3ペアが県大会出場 (第3位 根来・鈴木東ペア)

【剣道部(男子)】 2回戦敗退

【剣道部(女子)】 ベスト8(県大会出場) 個人4名が県大会出場(第3位 仁平さん)

【水泳部】 男子総合準優勝、(男子 400mフリーリレー) 準優勝、

(男子 400mメドレーリレー) 準優勝 個人男女延べ11名が県大会出場 ※詳細はホームページをご覧ください。

## 小中一貫・地域学校園あいさつ運動

本校生徒が7月1日に横川東小に、3日に横川中央小に行って小学生と一緒にあいさつ運動を

行いました。

左が横川東小 学校、右が横 川中央小学校 です。





#### P T A 活 動

## 市 P 連ソフトボール大会

6月8日(日)と7月6日(日)に 市P連ソフトボール大会が行われ、 本校PTAは見事に準優勝となりました。 おめでとうございました。





## 花いっぱい運動

魅力ある学校づくり地域協議会と1学年保護 者有志(27名。今までで一番多いそうです。)、 1年生で「花いっぱい運動」としてプランター への移植をを行いました。

おかげさまで玄関前が華やかになりました。

# ベルマーク運動

7月2日(水)、学年委員さんたちが集まって、

皆様からご協力いただきましたベルマークの集計作業を行いました。楽しく会話しながら作業を

進めていました。



横川中学校ホームペ **回**新 一ジにも写真が掲載 **注ま** されておりますので、 ぜひご覧ください。

